



## INFORME DE ENTREVISTA

ORGANISMO: [REDACTED]

FINALIDAD DE LA ENTREVISTA: OBTENCIÓN DE INFORMACIÓN ÁMBITO YIHADISMO.

ENTREVISTADO/S: ABDELBAKI ES SATTY

ENTREVISTADORES: [REDACTED]

LOCALIDAD: CASTELLÓN

LUGAR: PRISIÓN CASTELLÓN

FECHA: 17.03.2014

HORA: 17:00

### **INFORMACIÓN DE INTERÉS**

#### ANTECEDENTES:

El pasado día 17.03.2014 se realizó una visita al CP de Castellón I, al preso ABDELBAKI ES SATTY.

Es Satty fue condenado por tráfico de drogas, por el Juzgado Penal nº 2 de Ceuta a 4 años de prisión, y tiene previsto su libertad el próximo 29.04.2014.

Es Satty está relacionado con los principales líderes de la Operación policial Chacal, que se desarrolló el 10 de enero de 2.006, por la Guardia Civil y el Cuerpo Nacional de Policía donde detuvieron en Vilanova i la Geltrú (Barcelona) a los integrantes de una célula islamista que formaba parte de una estructura vinculada al Grupo Islámico Combatiente Marroquí (GICM) con presencia en Europa (principalmente Bélgica) y Siria.

#### DESARROLLO DE LA ENTREVISTA:

La entrevista tuvo lugar en la Prisión de Castellón I en uno de los locutorios situados en el módulo 10, con una duración aproximada de una hora. Es Satty vestía ropa deportiva y daba la impresión de dar una buena imagen, su altura es de 1,65 m, de complexión delgada, lleva el pelo muy corto y sin barba, daba la impresión de tener una callosidad en la frente.

No habla muy bien español, y se quedó un poco sorprendido con los entrevistadores [REDACTED]

Se le preguntó por su conocimiento sobre las personas que conoció en Vilanova, tanto los que fueron detenidos en la OP Chacal, como del 11M. Manifestó su temor sobre las posibles consecuencias de difundir sus conocimientos.

10/01/2024 10:40

Con respecto a estos individuos preguntó si seguían los mismos, pues había tenido conocimiento que "el Tribunal Supremo los había sacado a todos de la cárcel", se le comentó que sí, que todos habían quedado en libertad.

Habló de que fue contratado como imán, cobraba unos 600 € y sabía que aquella situación solo podría conducir a la muerte o la cárcel, y no estaba de acuerdo con el mensaje que se difundía en la mezquita, pero no podía hacer otra cosa.

Dijo que se había formado en Marruecos, y que tiene amplios conocimientos religiosos razón por la cual le había contratado.

El siguiente tema del que se habló fue el de su detención en Ceuta, en compañía de los hermanos [REDACTED] y dijo que [REDACTED] era mucho más peligroso que [REDACTED] pues los de Cambrils (así citó a los hermanos) son más peligrosos que los de Vilanova.

A continuación se le preguntó por su detención, comentó que la droga era la forma de financiar al grupo, y que él pasaba a Marruecos para ver a su hijos.

Antes de su detención le pegaron una paliza que a punto estuvo de causarle la muerte y fue socorrido por la Guardia Civil en Vilanova, y este hecho junto con un mensaje que le mandaron sus "amigos" a través de una tal [REDACTED] (n.c.) que podría ser [REDACTED] residente en Cambrils, que como contara alguna cosa le matarían a su salida de la prisión, han motivado sus recelos a relacionarse con nadie.

Hizo una alusión al que fue condenado por falsificación de documentos del 11M [REDACTED] y a la persona que se inmoló en Irak del que dijo conocer, sin querer dar más nombres.

Una vez realizada la exposición sobre cuestiones de seguridad sobre las que manifestó gran preocupación, se acordó que debía de tener para la próxima entrevista que se realizará el próximo lunes 1 de abril, un relato de los hechos de su paso por Vilanova.

#### COMENTARIOS:

Es Satty vino a Castellón directamente como preso preventivo, pasó un tiempo fuera para el juicio en Ceuta, y nuevamente regresó, por lo que ha pasado la totalidad de su período en prisión en la misma cárcel.

Se trata de una persona muy opaca, apenas ha mostrado interés por nada. A juicio de los entrevistadores se mostró muy desconfiado y siempre temeroso de su desenlace final, se siente muy amenazado tanto por sus antiguos colegas de Vilanova como de Cambrils.

CONFIDENCIAL



## INFORME DE ENTREVISTA

ORGANISMO: [REDACTED]

FINALIDAD DE LA ENTREVISTA: OBTENCIÓN DE INFORMACIÓN ÁMBITO YIHADISMO.

ENTREVISTADO/S: ABDELBAKI ES SATTY

ENTREVISTADORES: [REDACTED]

LOCALIDAD: CASTELLÓN

LUGAR: PRISIÓN CASTELLÓN

FECHA: 31.03.2014

HORA: 17:00

### **INFORMACIÓN DE INTERÉS**

#### ANTECEDENTES:

El pasado día 31.03.2014 se realizó una visita al CP de Castellón I, al preso ABDELBAKI ES SATTY.

Se plantea determinar someramente su conocimiento real sobre los individuos detenidos en la Operación Chacal de Vilanova i la Geltrú, y cualquier otro tipo de información dentro del ámbito radical o terrorista.

#### DESARROLLO DE LA ENTREVISTA:

La entrevista tuvo lugar en la Prisión de Castellón I en uno de los locutorios situados en el módulo 10, con una duración aproximada de dos horas y media. Es Satty como en la anterior ocasión se presentó bien vestido y aseado.

El primer tema abordado fue su decisión de proporcionar información sobre asuntos de radicalismo y terrorismo que se le había planteado en la anterior entrevista. Comentó que se lo había estado pensando y madurando su respuesta, pero necesitaba antes conocer el uso que se le iba a dar a esa información.

Se le explicó que se le solicitaría solamente información sobre los ámbitos conocidos por él, y siempre manteniendo su seguridad, y en ningún caso exponiéndole ante cualquier otra circunstancia que desvelara su identidad.

Se mostró de acuerdo con la lógica preocupación, y planteó que además de la seguridad que le ofrecíamos, limitar los interlocutores, y se mostró preocupado por las personas que conocerían el contenido de esta información, y que su testimonio no fuera susceptible de utilizarse en el ámbito judicial.

Aceptó facilitar todos sus conocimientos del pasado sobre los procesos en Cataluña, Ceuta y Marruecos donde aseguró que existían ramificaciones.

01/03/2014 10:01:40

Cerrado este tema, se le propuso identificar una serie de nombres del entorno de la Operación Chacal que fueron detenidos en Vilanova, a lo que accedió sin plantear problemas, identificando positivamente las 20 fotografías, sin entrar demasiado en profundidad dejando pequeños retazos, como que se encontraba en el coche cuando se produjo la detención de [REDACTED], su relación con [REDACTED], identificó [REDACTED], siempre sin facilitar el apellido.

Después se le mostraron fotografías de los hermanos [REDACTED], que también identificó al igual que a sus mujeres, e indicó que faltaba uno de los hermanos, pero aseveró que los dos peores eran [REDACTED], verdaderos cerebros del grupo y cuya conexión con Vilanova era a través [REDACTED], en particular de sus esposas.

Según su versión, [REDACTED] fue el responsable de la llegada de Bellil Belgacem (fallecido en Nasiriyah) desde Alemania, y habría sido [REDACTED] quien le habría facilitado el trabajo en Vilanova, pero serían los hermanos los que le convencieron y le dieron el dinero y la información para ir a Irak. También citó a los otros marroquíes que intentaron inmolarse y que fueron detenidos.

Sobre el papel de [REDACTED] en la célula de Vilanova, siempre le desvincula de acciones terroristas, siendo un musulmán próximo al movimiento Tabligh, dirigiendo toda la responsabilidad hacia los citados hermanos [REDACTED].

Se le preguntó que a quien conocía de la mezquita de Cambrils, y hablo de un tal [REDACTED] con el que solía verse.

Con respecto a la mujer que le mando la organización para extorsionarle [REDACTED] podría tratarse de la hermana de [REDACTED], esposa de [REDACTED], y hermana también de [REDACTED], condenado por la Operación Lago de 2003.

Así, según su versión [REDACTED] serían los líderes de la verdadera célula de captación de yihadistas, con conexiones para financiación en Londres, desde donde les remitían tarjetas de crédito clonadas y las hacía efectivo en diversos lugares de Cataluña, entre ellos Reus, Vendrell y el Barrio Chino de Barcelona.

Comentó que la operación desatada por la policía en Vilanova (Operación Chacal) contra los individuos que acudían a la mezquita de Al Fourkan y la carnicería Alambra [REDACTED], habían sido provocadas como represalia por el paso de Bellil Belgacem, sin que se tuvieran pruebas suficientes como así quedó demostrado por su posterior salida de prisión.

Nuevamente se le recordó su detención en Ceuta con 130 kg de hachís, que según él eran propiedad de los hermanos [REDACTED], quienes unos meses antes le habían propinado una paliza que casi le mata.

Con respecto a su situación personal, está casado con una marroquí con la que tiene 9 hijos, su hija mayor está casada, residen en Tánger y no desveló ninguna información más.

En el transcurso de la entrevista se le recuerda que debe de escribir todos sus recuerdos sin renunciar a ningún dato, de su experiencia en Vilanova y Cataluña. La próxima entrevista se ha pactado para el lunes 21 de abril.

Otra de las cuestiones planteadas fue cuál era a su juicio el comportamiento de los presos radicales, si alguno de ellos había destacado en algún tipo de reivindicación (rezo, comida, seguimiento Ramadán), contestó que él no conocía presos destacables que siguieran de una manera estricta (recordar que él ha manifestado su seguimiento de los preceptos islámicos, tiene una leve callosidad en la frente, y se declara seguidor de la Sunna, indicios que pueden aproximarnos a un individuo de ideología islamista), no obstante se le pidió si, dentro de sus posibilidades, pudiera dar algún tipo de información en la próxima reunión sobre el seguimiento de las doctrinas por los presos radicales.

Durante el diálogo con el preso, son continuos los cambios de orientación en relación a los temas tratados, donde Es Satty da pequeños retazos de conocer personas y episodios relacionados con protagonistas relacionados con operaciones policiales terroristas, pero elude profundizar.

Así hace unas pequeñas incursiones haciendo referencia al paso de Mohamed Atta y el resto de los terroristas que se inmolaron en Nueva York, cuyo paso por Tarragona se debía al círculo de relaciones de los hermanos [REDACTED], que podría haber prestado algún tipo de apoyo logístico.

Otros apuntes relacionados con [REDACTED] quien desde su regreso de Afganistán estuvo en una masía propiedad del padre de los [REDACTED] en Tarragona, donde al parecer dejó entrever la posibilidad que habían pasado otras personas relacionadas con terrorismo y delincuencia, entre ellos cita a un huido de la justicia de Argelia condenado por terrorismo.

Es Satty muchas veces da la impresión de querer jugar con sus conocimientos y el de los interlocutores, comienza hablando de un tema para que sea retroalimentado y de esta manera valorar su progresión, y cuando se le pide que continúe suele quedarse callado.

Se le pide un teléfono para entrar en contacto, y como siempre el impulso inicial le lleva a dar los tres primeros números (673), pero se frena aludiendo a que no se acuerda muy bien, algo improbable en una persona que da muestras de tener plenas capacidades.

Se comenta a Es Satty la necesidad de mantener una última entrevista antes de su salida de prisión prevista para finales de abril, como es habitual en él se muestra totalmente de acuerdo.

#### COMENTARIOS:

Entre los aspectos a destacar de esta segunda entrevista con Es Satty, se trata de un individuo bastante inteligente y muy desconfiado, que intenta jugar con sus conocimientos.

CONFIDENCIAL



Otro aspecto importante a valorar es que sería de interés realizar un vaciado total de sus conocimientos, cuestión que se planteó desde la primera entrevista, pero dado la personalidad del sujeto, trata de eludir.

C. DIRE 53490 10/01/2025 15:40

CONFIDENCIAL



## INFORME DE ENTREVISTA

ORGANISMO: [REDACTED]

FINALIDAD DE LA ENTREVISTA: OBTENCIÓN DE INFORMACIÓN ÁMBITO YIHADISMO.

ENTREVISTADO/S: ABDELBAKI ES SATTY

ENTREVISTADORES: [REDACTED]

LOCALIDAD: CASTELLÓN

LUGAR: PRISIÓN CASTELLÓN

FECHA: 24.04.2014

HORA: 18:30

### INFORMACIÓN DE INTERÉS

#### ANTECEDENTES:

EL pasado día 24.04.2014 se realizó una visita al CP de Castellón I al preso ABDELBAKI ES SATTY.

Se plantea la entrevista sin realizar ninguna propuesta informativa, para no desvelar objetivos del Centro.

#### DESARROLLO DE LA ENTREVISTA:

La entrevista tuvo lugar en la Prisión de Castellón I en uno de los locutorios situados en el módulo 10, con una duración aproximada de una hora y media. Es Satty como en la anterior ocasión se presentó bien vestido y aseado.

Se le solicitó nuevamente el número de teléfono, que lo extrajo de una cartera que tenía en su pantalón.

Se le dijo que no había traído la famosa carta sobre los acontecimientos que conoció cuando era el imán suplente en la mezquita de Vilanova i la Geltrú, como se había comprometido. La entrega en ese momento.

Se le facilitó un teléfono de contacto por si tuviera algo que contar cuando fuera puesto en libertad y se le pidió que no se lo proporcionara a nadie.

A continuación, se repasó el tema de su denuncia y relación con los hermanos [REDACTED], la situación en relación a [REDACTED], se le preguntó si era su novia o qué tipo de relación tenía con ella, a lo que se negó a contestar.

Según su versión, la denuncia contra los hermanos fue interpuesta después de la paliza que le propinaron, tampoco quiso aclarar la causa de dicha paliza ni los detalles de su relación con la persona [REDACTED] a la que supuestamente facilitó la famosa carta donde relataba los hechos de Vilanova y las personas

que conocía de la OP Chacal, durante su estancia en el CP de Ceuta donde fue juzgado por tráfico de drogas.

Es Satty manifestó que durante sus permisos había contactado telefónicamente con algunas personas cercanas a los [REDACTED], y también había llamado a [REDACTED] sin hablar con ella, sólo para saber que sus teléfonos estaban operativos. Siempre según su versión, estos teléfonos habrían sido facilitados por una persona de su círculo de amigos que reside en Marruecos.

En la conversación se le volvió a preguntar, mostrando fotografías, del entorno de la familia [REDACTED] de Cambrils, su actitud sigue siendo de una gran cautela y sin entrar a esclarecer mucho su relación simplemente los identifica.

#### COMENTARIOS:

Dejando a un lado el tema informativo que debe ser analizado desde un punto de vista más amplio, la actitud de Es Satty es tratar de dirigir a sus entrevistadores hacia el foco de Cambril, del que sólo se conoce la existencia de un grupo de narcotraficantes, y alejarse así de los entornos yihadistas de Vilanova i la Geltrú.

En todo momento la actitud de Es Satty es de desconfianza hacia sus interlocutores. Es preciso mantener una gran cautela. Es un individuo del que no se tiene ninguna fiabilidad y confianza.

40  
39  
38  
37  
36  
35  
34  
33  
32  
31  
30  
29  
28  
27  
26  
25  
24  
23  
22  
21  
20  
19  
18  
17  
16  
15  
14  
13  
12  
11  
10  
09  
08  
07  
06  
05  
04  
03  
02  
01  
00